
Der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderung empfiehlt dem 
Kreisausschuss folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Dem Förderverein Gesamtschule Region Siegburg e.V. soll für das gezeigte 
Engagement gedankt werden. Er soll informiert werden, dass das Thema des Antrages 
im Rahmen der Schul-Entwicklungsplanung weiter verfolgt wird.    
 


